

まどか

令和5年
5月号
No.413



〒863-0049 社会福祉法人 北斗会
障害者支援施設 星光園
熊本県天草市北原町8番37号

TEL 0969-23-3503
FAX 0969-22-3962
<https://k-hokuto.jp/>
e-mail: hokuto@ruby.ocn.ne.jp
<https://www.facebook.com/hokutokaiseikouen>



星光園地域支援センター
熊本県天草市北原町9番32号

TEL・FAX 0969-22-1117

MADOKA



お花見ドライブ～未来大橋を經由して～



開園記念式典

四月三日、開園記念式典が開催されました。昨年同様、感染予防対策のため、短時間で規模を縮小して行いましたが、今年は訓練室に皆さん集まってくれたので、今年も訓練室に各委員会の事業計画の報告のほか、法人の永年勤続職員表彰もありました。



訓練室に集まることが久しぶりで「今日は何があるの？」と皆様、ワクワクしておられました。式典が始まると、前を向き真剣に話を聞いておられる利用者様。次の行事は何だろうと、今後の行事へ期待もされました(^^)



開園記念式典メニュー

日向ぼっこ



天気の良い日に外で日向ぼっこをされていました。楽しそうに会話をされていました。



美味しい♡



メニュー

- ・ちらし寿司
- ・お吸い物
- ・揚げ物
- ・ほうれん草の和え物
- ・卵焼き
- ・スパゲッティ
- ・ミニトマト
- ・デザート



音楽クラブ

毎週火曜日、10時から訓練室で開催されている音楽クラブです。参加される方も徐々に増えて来られました。



今練習している曲は～
春メロディーです。
(春一番、乾杯、なごり雪)



浩の部屋 by Hiroshi Okitsu

AIと「ハラミちゃん」 (AI偏)

いやー参ったねー。また人類は、同じことをやっていますよ。

人類は、原子力発電所が便利だというだけで、どんどん建造し、放射性物質の危険性も知っているのにまだ造る。しかし、放射性物質は手に負えなくて、原発の後処理も使用済み核燃料の最終処分もできない。ただ便利と言うだけでそれでも造る。それと同じようなことが今、IT業界で起きてます。

それは、「チャットGPT(ジェネレーティブ・プリ・トレーニド・トランスフォーマー)」です。

このソフトは、「感動する小説を書いて」とか「将来日本は、どうなるか?」とか、関連する語句を入力すると、ほんの数秒で、まるでその分野の人と話し合っているかのような答えの文書が返ってきます。

最初のうちは、みんな興味本位で使うでしょうが、そのうち絶対のぜーったい!悪事に使う輩(やから)が出てきます。特殊詐欺や選挙妨害、殺人、ハッキングのやり方、爆弾の作り方とか、いろいろ考えられます。

現在でもすでに、大学生がGPTで卒論を書いたり、レポートを作成したりしています。近い将来、戦争も人間生活もAIの支配した世界になるんでしようが、そのうち、原発と同じよう

に人間の手に負えなくなり、最終処理も出来ない、渡ってはいけな川を渡ってしまったようです。

と、強引に文章を終わらせてしまいました。でも、チャットGPTなら秀作の文章を書くんでしようね。

「ハラミちゃん」偏は、また。いつの日か。

おしまい。

『知識は、力なり。』

イギリスの哲学者
フランシス・ベーコン



クイズ

問一、「五月・皐月 さつき」の「皐」は、
どんな意味があるでしょう?

問二、漢字の「果」の部首は、何でしょう?
また、総画数は何でしょう?

問三、「夥しい」の読みは何で、語源は何でしょう? しょう? しょう?

問四、「課」の意味は、何でしょう?

問五、「Chat」の読みは何で、意味は何でしょう?

五月行事予定

| | |
|------|----------------------|
| 三日 | 憲法記念日 |
| 四日 | みどりの日 |
| 五日 | こどもの日 |
| 十一日 | 障害者介護給付費等審査会 環境整備 |
| 十二日 | 県身障児者協監査 |
| 十九日 | 県身障児者施設長会議 運営委員会 |
| 二十一日 | 県障害者スポーツ大会 |
| 二十五日 | 職員研修会 環境整備 |
| 二十九日 | 県経営協総会・研修会 |
| 三十日 | 運動会 |



編集後記

今年新型コロナウイルスも落ち着き、以前のような行事も出来るようになってきます。利用者の皆様の楽しい笑顔をたくさん掲載出来るように頑張っていこうと思います。

係では利用者や保護者の皆様からの投稿も募集中です。お気軽に事務所までご連絡ください。

ほほえみコーナー

風吹かれ もはや散るかな 紫木蓮

友子

我が庭に ほのかに匂う フリージア

麻子



短歌・俳句に興味はありませんか？一緒にコーナーを盛り上げてくれる方お待ちしています

新型コロナウイルスへの対応について

面会や外泊など最新の対応状況は北斗会ホームページ、又は星光園フェイスブックでご確認ください。

不明な点がございましたら、星光園までお問合せください。



LINEビデオ通話によるオンライン面会を利用するには、LINEホーム画面よりこちらのQRコードを読み取り、星光園をご登録下さい。

クイズの答え

①田植の月という意味の早苗月(さなえづき)が省略されて「さつき」になったという説や、早苗の「さ」自体に田植の意味があるため「さつき」になったという説。さつきの「さ」を、神に捧げる稲の意味がある「阜(さ)」に置き換えたもの。

陰暦五月の称。陰暦五月に咲く花の意から。さつきつつじ。

②木(き)



③読みは、「おびただし」。語源は、「怯(おび)ゆ」と「湛(たた)ふ」の語幹。「怯えるほどに量が多い」等の意味から来たもの。「非常に多い・ものすごい」という意味。

④読みは「か」。わりあてる。わりあて。仕事・勉強・税などを義務として割り当てる。「課業・課税・課題・課徴金」など。

⑤読みは、「チャット」。

「雑談する」「おしゃべり」という意味で、ネットワークでつながれたメンバーとリアルタイムで文字による会話を楽しむこと。LINE(ライン)やFACEBOOK(フェイスブック)等。

